

Cómo solicitar la ayuda financiera

¿CONFUSO? A VECES. ¿VALE LA PENA? ABSOLUTAMENTE.

El proceso de solicitud para ayuda financiera puede parecer un poco complicado y abrumador—al fin y al cabo tiene que ver con el gobierno—. Pero es clave para poner la educación cristiana al alcance de la mayoría de los estudiantes y las familias. Aquí encontrarás algunas respuestas para las preguntas más frecuentes:

¿Cuántos formularios necesitarías hacer?

Solo dos: uno del gobierno (Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes, conocida normalmente como «FAFSA», por sus siglas en inglés) y uno de la Universidad de Walla Walla (Solicitud para Ayuda Financiera de la Universidad de Walla Walla).

¿Cuál es la diferencia entre los dos?

FAFSA calcula las necesidades financieras de las familias y la elegibilidad para becas y préstamos estatales y federales. La solicitud de WWU es mucho más corta y sencilla porque determina la elegibilidad a la ayuda que viene directamente de WWU.

¿Para qué perder mi tiempo de solicitar ayuda si estoy casi seguro que no voy a calificar?

Escuchamos esta pregunta con bastante frecuencia. Ten en cuenta que la mayoría de los estudiantes y las familias califican para ayuda financiera. El año pasado, más de 96% calificó para ayuda financiera y aproximadamente un 93% de estudiantes de WWU lo aceptó. El monto promedio recibido en préstamos, el Programa de Estudio y Trabajo, becas por necesidad y otras becas fue de \$28.287.

¿Cuándo puedo entregar FAFSA y la solicitud de ayuda financiera de la WWU?

Ambas pueden ser entregadas el 1º de octubre, antes del periodo académico (por ejemplo, el 1º de octubre de 2022 para el año escolar 2023-2024).

Procesamiento de
Ayuda Financiera
(509) 527-2315
(800) 656-2315
finaid@wallawalla.edu

Asesores Financieros
(509) 527-2815
(800) 656-2815
stufin@wallawalla.edu

Empleos para Estudiantes
(509) 527-2357
(800) 656-2357
stuemp@wallawalla.edu

Préstamos para Estudiantes
(509) 527-2333
(800) 656-2333
student.loans@wallawalla.edu

¿Hay una fecha límite con respecto a la ayuda financiera de la WWU?

Sí y no. Para cumplir los requisitos para la ayuda financiera máxima, el archivo de la solicitud debe ser entregado el 30 de Abril a más tardar. La Universidad trabajará para conseguirte la máxima cantidad de ayuda posible. Sin importar cuándo se reciba la solicitud.

¿Tengo que volver a solicitar la ayuda financiera cada año escolar?

Sí.

¿Puedo completar ambos formularios para ayuda financiera por internet?

Sí. Para completar FAFSA en la web, visita studentaid.gov. Para completar la Solicitud de Ayuda Financiera de WWU, visita sfs.wallawalla.edu/application (en inglés).

¿Qué documentos necesito para completar las solicitudes?

Para completar FAFSA—si suponemos que eres dependiente de tus padres—tus padres necesitarán sus informes de impuestos o sus W-2 del año que es dos años antes del comienzo del año escolar. Por ejemplo, usa la información de impuestos del año 2021 cuando te inscribes para el año escolar 2023-2024. Visita studentaid.gov para ver una guía exacta de la información requerida.

¿Puedo firmar los formularios electrónicamente?

Sí. Pero para firmar FAFSA electrónicamente tendrás que primero obtener una Credencial de Ayuda Financiera para Estudiantes (FSA ID, por sus siglas en inglés) en el sitio studentaid.gov/fsa-id.

La FAFSA pide un código de universidad. ¿Qué es?

Al incluir códigos de universidades, puedes pedir que los resultados de la FAFSA sean enviados a todas las universidades que estás considerando. El código para la WWU es **003799**.

¿Me pedirán documentos adicionales?

Puede ser que se necesite información adicional para verificación, en cuyo caso se te pedirá que proveas los documentos usados para completar la FAFSA.

¿Puedo ver alguna información de mis finanzas en el sitio web?

En myWWU (mywwu.wallawalla.edu) puedes ver todas las tareas que te faltan completar. Esto incluye cualquier documento que se necesita para finalizar la oferta de ayuda financiera. Puedes ver las becas y otras ayudas financieras otorgadas una vez que estén en el sistema al visitar nuestra página web y hacer clic en Self Service, Campus Finances, View Financial Aid. Si necesitas ayuda para entrar a myWWU, llama a nuestra oficina de apoyo técnico al **(509) 527-2317**.

¿En cuánto tiempo voy a saber la cantidad de ayuda que puedo recibir?

Una vez que completes la FAFSA, la WWU recibirá el Reporte Institucional de Información de Estudiante (ISIR, por sus siglas en inglés) en cuestión de días. Revisaremos tu archivo y pediremos documentos adicionales si fuere necesario. Cuando el archivo de ayuda financiera esté completo, te enviaremos una carta dentro de dos semanas con los detalles.

¿Qué hago si necesito ayuda para completar la FAFSA?

Podrás encontrar las respuestas a la mayoría de las preguntas en el sitio web de la FAFSA, studentaid.gov. O llámanos al **(800) 656-2315**. Uno de nuestros asesores financieros podrá ayudarte.

¿Qué pasa si no estoy de acuerdo con los resultados del informe de la FAFSA?

Cada situación familiar es diferente y de vez en cuando hay cambios de circunstancias financieras y otros factores que el proceso de solicitud de la FAFSA no cubre. Existe un proceso llamado «decisión profesional» («professional judgment» en inglés) donde podemos tomar en cuenta estos factores y maximizar la elegibilidad para la ayuda financiera. Llama a tu asesor financiero de la WWU para más información.

¿Está segura la información financiera personal que tengo que compartir?

Muy segura. Para resolver dudas sobre la privacidad en el proceso FAFSA, visita la página web studentaid.gov/notices/privacy.

¿Más preguntas?

Visítanos en la página Web sfs.wallawalla.edu.

¿Sabías que...?

- La Walla Walla University ofrece paquetes de becas generosos basados en mérito; algunos son de más de \$60.000 durante un periodo de 4 años.¹
- Tu carrera puede calificarte para un programa generoso de **condonación de préstamos**. Visita MyFedLoan.org/PSLF.
- El promedio de incumplimiento de los préstamos directos de la WWU es de 0.4%, mucho menor que el promedio nacional que es de 2.3%.²

¹ Año escolar 2018-2019

² Departamento de Educación de los EE. UU.